



10 JAHRE HIGHTECH ZENTRUM AARGAU

Über 200 Gäste fanden sich am Jubiläums-Jahresanlass des Hightech Zentrums Aargau (HTZ) Ende August im Kultur & Kongresshaus Aarau ein. Das HTZ präsentierte zehn Jahre nach seinem Start eine sehr solide Zwischenbilanz. Mit mehr als 1'000 Unternehmen im Kanton Aargau wurden über 3'000 Innovationsprojekte realisiert.

Die Verantwortlichen des HTZ hätten die politischen Instanzen nach einer Phase heftiger Diskussionen über Sinn und Unsinn eines Hightech Zen-

trums mit Taten davon überzeugt, «dass das HTZ eine gute Sache ist», sagte Peter Gehler, Präsident des Verwaltungsrats der Hightech Zentrum Aargau AG (HTZ), am Jubiläums-Jahresanlass in Aarau.

Durch das HTZ wurden für Innovationsvorhaben Fördermittel in der Höhe von knapp 50 Millionen Franken generiert und zusätzlich Eigenleistungen der Unternehmen von 66 Millionen Franken ausgelöst. Mit dem Hauptziel, Innovationsprojekte von Aargauer Unternehmen zu ermöglichen oder zu beschleunigen, hat das HTZ-Team seit 2013 mehr als 1'900 Unternehmen besucht, um diesen die Möglichkeiten und Chancen solcher Projekte aufzuzeigen, erklärte Dr. Martin A. Bopp, seit Beginn des HTZ dessen Geschäftsführer.

